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Paul  disait  récemment  dans  un  post  son  horreur  de  la
pédophilie dont Mahomet s’est rendu coupable. L’image seule

choisie pour illustrer son texte me répugne !

C’est impossible de commenter CA ! Pas avec quatre filles
adorables dont on espère qu’elles auront une vie heureuse,
libre, une vie valant d’être vécue quoi !

Moi qui ai connu la guerre bien avant l’Amour (du coeur et du
corps) ben le jour où celle qui allait devenir ma femme en a
eu assez de flirter est inoubliable !
Moi, j’avais attendu… 23 ans ! (tard diront certains) MAIS, le
jour où ma folle m’a jeté sur le lit j’ai reçu un tsunami de
tendresse, un raz-de-marée de marée d’Amour…
PARCE QU’ON ÉTAIT AMOUREUX ! ! !

C’est tout de même plus beau que deux inconnus contraints par
leurs parents et des coutumes débiles !
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Les rares fois ou je vais à la ville, immanquablement je
croise des couples musulmans ! Lui devant… fier (de quoi ?)
Elle bien derrière… soumise (pourquoi ?)
Et bien je les plaindrais presque !

 

Nous, depuis 1996, si on est ensemble on se donne la main, je
doute qu’on ait parcouru plus d’un kilomètre sans se tenir.
Notre première fille ? Et bien elle a été conçue à l’hôpital !
(pas simple avec les perfusions et une cicatrice de 12 cm à la
cuisse, mais faisable)
PARCE QU’ON ÉTAIT AMOUREUX !

J’ai été entraîné à résister à la faim, à la soif, au froid
comme au chaud…
PERSONNE NE POURRAIT M’APPRENDRE AUJOURD’HUI À VIVRE SANS MA
FEMME !
-C’est ma copine
-Mon âme soeur
-Mon alter ego (en beaucoup moins amochée)
-Ma maîtresse
-Mon amante
-Ma femme…

Elle est tout pour moi, chaque jour je dois la séduire, la
faire rire, la rendre heureuse sinon j’ai peur qu’elle se
lasse, peur de la perdre.
Et j’espère que c’est réciproque (je le pense puisqu’elle
reste folle)

Et l’islam et ses coutumes de merde serait COMPATIBLE avec
NOUS ? ÉGAUX ? Ah non ! Sûrement pas !

 Philippe le Routier


